



Dieu universel,

Que nous quittions le confort familier de notre foyer, que nous soyons un réfugié sur la route ou un compagnon de nos frères et sœurs déplacés, puissions-nous nous rappeler ce qui donne du mouvement à nos pas : l'amour.

Puissions-nous prendre cet amour et le porter, au-delà des frontières,

afin que nous puissions **accompagner, servir et défendre**,

au nom de toutes les personnes déplacées, et poursuivre la mission, pour les années à venir, tant qu'il y aura des gens sur cette terre qui chercheront refuge et protection.

Au cours de ce voyage, si nous venions à nous sentir accablés par l'injustice du déplacement, puissions-nous nous souvenir d'agir comme si nous ne possédions que ton amour et ta grâce, car c'est tout ce dont nous avons besoin, alors que tu nous tiens dans ta main.



*Image of Pedro Arrupe and child by Kelly Latimore*